PriorityEx Libro Blanco V2

Pagina de Introducción PriorityEx USTED ES NUESTRA PRIORIDAD

Página de contenido

(TBC último, una vez completado.)

Página 11 1.0 ACERCA

Conoce PriorityEx.

El primer intercambio de criptomonedas del mundo en adoptar un verdadero enfoque del cliente primero.

A medida que más diversas tokens comienzan a surgir, más usuarios y empresas más usuarios y empresas están encontrando dificultades para aprovechar al máximo la vasta red blockchain debido a la infraestructura y plataformas actuales que están disponibles para ellos.

En PriorityEx, nos esforzamos para resolver este problema proporcionando a los usuarios acceso a la mayor cantidad de activos blockchain tanto como sea posible a la mayor comodidad, sin dejar de adherirnos a los más altos estándares de seguridad en el ecosistema.

Algunos de los servicios que ofrecemos:

- · Operaciones al contacto
- · Margen de las operaciones
- · Las caias de inversión
- · Intercambios P2P
- · Billeteras multi-monedas con tarjetas de débito
- · ICO emparejamiento con ambas criptomonedas y una amplia gama de dinero fíat. (Insertar infografía)

Página 2 2.0 ANTECEDENTES

Desde enero de 2017, la capitalización del mercado de criptomonedas aumentó de 18B USD a 836B USD a comienzos de 2018. Con la tecnología blockchain ganando popularidad constantemente, más personas están empezando a aceptar un sistema financiero basado en blockchain como una alternativa viable.

(Grafico de la capitalización del mercado de criptomonedas)

Con tecnología blockchain, los usuarios y las empresas ahora pueden intercambiar sus activos y divisas a través de blockchain sin problemas de un usuario a otro de una manera descentralizada, pero seguro. Eliminando cualquier riesgo que generalmente se asocia con las soluciones centralizadas de la actualidad.

Página 3

2.1 PROBLEMAS CON LOS ACTUALES INTERCAMBIOS DE CRIPTOMONEDAS

Dificultades del comercio en tiempo real

¿Puede usted llamarlo un comercio en tiempo real si su comercio se retrasa por las API de comercio de tarifa limitada, las confirmaciones de transacciones no a tiempo real y las actualizaciones de libros de pedidos retrasados? No lo pensamos.

(Chico confundido / irritadado en el ordenador)

Problemas de seguridad de activos

Los intercambios de criptomonedas tienen una gran cantidad de depósitos de criptomonedas, convirtiéndolos inevitablemente en el objetivo de los hackers.

Debido a los incumplimientos en el pasado con intercambios principales de criptomonedas como Mt. Gox y Bitfinex, los inversionistas siguen siendo cautelosos y lentos adoptar los intercambios, lo que hace tambalear y afecta al mercado de comercio de criptomonedas. Además, la mayoría de los intercambios criptomonedas todavía no son capaces de garantizar la adopción de un sistema bancario de reserva al 100%, lo que significa que los depósitos aún pueden ser malversados.

(Insertar ilustración segura)

Página 4

2.1 PROBLEMAS CON ACTUALES INTERCAMBIOS DE CRIPTOMONEDAS - CONTINUACIÓN

Soporte limitado de dinero fíat

La mayoría de las plataformas de intercambio sólo admiten un tipo de moneda fiduciaria, comúnmente USD. Mientras que otros no proporcionan nunca retiros o depósitos de dinero fiat.

(Un montón de dinero en efectivo aceptado y símbolos de MYR, thai batt, SDG, rupiah, Vietnam dong etc)

Falta de soporte en múltiples lenguajes

La mayoría de las plataformas de intercambio solo admiten un idioma; solo unos pocos son multilenguaje.

Es genial si hablas inglés. Pero si no lo haces, no es tan genial.

(Ilustración del operador feliz / operador del centro de llamadas)

Lento Servicio al Cliente y Proceso de KYC

Usted sabe lo que queremos decir. Enfrenta un problema, envía una consulta y pasan semanas antes de que obtenga una respuesta. Si te dan una respuesta. Luego está el proceso lento y complicado de KYC (Conozca a su cliente). Tomemos por ejemplo a

Kraken, la verificación de Nivel 4 puede demorar hasta 30 días cuando existe gran afluencia de solicitudes de verificación.

(Ilustración humana que sostiene la identificación/ Proceso de KYC) Página 5

2.2 PROBLEMAS EXISTENTES DE ICOs

En 2017, los fondos recaudados a través de ICOs aumentaron de 5,6 millones de USD en enero, a 987 millones de USD en julio. Se prevé que este número supere los 200 mil millones de dólares en 2020. Aunque las ICOs son cada vez más populares como medio de recaudación de fondos, algunos problemas con las ICOs aún no se han resuelto.

Baja liquidez de Tokens ICO

Una baja liquidez de los tokens ICO es especialmente peligrosa porque casi es garantía que su margen de compra y venta sea grande, lo que a su vez reduciría su valor. Esto se debe al hecho de que las tarifas de cotización en los 10 principales intercambios pueden llegar a 1000 Bitcoins, lo que hace que los operadores no tengan otra opción que recurrir a mercados secundarios.

Página 6

3.0 INTRODUCCIÓN A PRIORITYEX

3.1 RESUMEN

PriorityEx es un intercambio de criptomonedas que proporciona el comercio de criptomonedas, oportunidad de reparto de utilidades y suscripción de ICO, con el objetivo de resolver los problemas existentes de los intercambios de divisas. (logotipo de PriorityEx con una bombilla)

PriorityEx pone los clientes primero con servicios adaptados para su conveniencia. Nuestro objetivo es maximizar las ganancias de los comerciantes con reembolsos de honorarios, fácil depósito y retiro en dinero fíat, excelente respuesta al servicio al cliente y de KYC, e incluso proporcionar una tarjeta de débito multi-billetera para facilitar su acceso y uso.

PriorityEx también tiene como objetivo aumentar la liquidez de ICO al facilitar el emparejamiento de tokens con dinero fíat. Los países que apoyamos hasta ahora son: Tailandia, Malasia, Hong Kong, China, Camboya, Laos, África, Australia, Corea, Vietnam, Birmania y pronto nos expandiremos a más países.

Página 7

3.2 CARACTERÍSTICAS DE PRIORITYEX

Los intercambios de criptomonedas permiten a los inversionistas intercambiar monedas digitales por otros activos, como dinero fiduciario convencional u otras monedas digitales. Esto es lo que ofrecemos y lo que nos hace verdaderamente diferentes.

3.2.1: Reembolsos de comisiones de negociación

Ayudaremos a maximizar los beneficios comerciales mediante descuentos mensuales en las comisiones de negociación, calculados en función del volumen mensual de negociación. Las tarifas de comercialización al contado también se reducirán a medida que aumente el volumen de negociación para fomentar las transacciones y el crecimiento del volumen.

[[Gráfico que muestra: Volumen de negociación ^, Rebajas de comisión de negociación ^, Comisiones de negociación v, ¿quizás?]

3.2.3: Aplicación de autentificación de dos factores

Para asegurar la máxima seguridad para nuestros usuarios, aplicamos la autenticación de dos factores (2FA) en todas las transacciones y registros para asegurar una experiencia completamente segura y sin robots. También se requerirá un correo electrónico de confirmación adicional antes de que se puedan realizar retiros o modificaciones a la cuenta

(Símbolo de 2FA y bloqueo)

3.2.2: Billetera Multifirmas sin Conexión

Como la **seguridad** y **conveniencia** para nuestros usuarios son nuestra principal prioridad, todos los activos criptográficos y fiduciarios depositados en la plataforma ProrityEx también se almacenarán en una billetera Multifirma sin conexión, dejando solo el 5% de sus activos totales en su billetera en línea. Esto no solo le protege de perder todos sus activos, sino que también le permite acceder fácilmente a sus fondos desde cualquier lugar.

[Diagramas que muestran conexiones entre: PriorityEx > billetera (con bloqueo) > Computer & Phone (separado) > User. ¿estilo de árbol genealógico tal vez?]

3.2.4: Amplia Gama de Dinero Fíat Soportado

Admitimos una amplia gama de dinero fiduciario en PriorityEx, lo que le permite usar su moneda preferida al realizar depósitos y retiros. Consulte las diferentes monedas que respaldamos, estamos seguros de que encontrará la que mejor funcione para usted: USD, EUR, THB, RM, KRW, HKD, CNY, CAD, GBP, AUD, NTD, MMK, LAK, KHR, RIEL, DONG.

[[Mapa mundial con los países marcados? Banderas? Monedas?]

Página 8

3.2 CARACTERÍSTICAS DE PRIORITYEX - CONTINUACIÓN

3.2.5: Intercambio de criptomonedas multilenguaje

Nuestro objetivo es poder soportar la más amplia gama de idiomas como sea posible, para que todos puedan acceder a la revolución de la blockchain. Comenzaremos con soporte para estos 8 idiomas y pronto ampliaremos a muchos más: Inglés, Chino, Japonés, Coreano, Tailandés, Birmano, Camboyano, Vietnamita y Lao.

[Hola en diferentes idiomas, ¿tal vez?]

3.2.6: Servicios al cliente en línea 24/7

Nos enorgullecemos de brindar un excelente servicio de atención al cliente las 24 horas del día, los 7 días de la semana, que siempre estará listo y con ganas de ayudar. Nuestro objetivo principal es priorizar a los clientes con un excelente servicio, por lo tanto, garantizamos que todas las consultas enviadas serán atendidas dentro de las 24 horas.

(Ilustración de servicio al cliente sonriendo con 24/7 en la parte superior)

3.2.7: Proceso Rápido de KYC

Si bien definitivamente hacemos cumplir los procesos de KYC para cumplir con las leyes ALD. Nos comprometemos a proporcionar aprobaciones rápidas y servicios fáciles de usar para garantizar que siempre tenga una experiencia rápida y sin complicaciones.

(Proceso KYC sonriendo con la ilustración de un rayo) *consulte el ejemplo de bittrex*

3.2.8: Intercambio P2P

Brindamos operaciones P2P rápidas, fáciles y seguras de todo el mundo a través de nuestros representantes en cada país, lo que garantizara un servicio rápido y confiable con una garantía de seguro. Con nosotros, puede convertir cualquier criptomoneda en dinero fiat de su elección a través de nuestros representantes.

[Usuario> PriorityEx Exchange> ¿Muestra el mapa mundial y las líneas que conectan con muchos países?]

3.2.9: Plataforma de Comercio

Se podrá acceder fácilmente a nuestra plataforma de negociación a través de nuestro sitio web y nuestra aplicación móvil fácil de usar, disponible para IOS y Android.

[¿Los íconos de App Store y Play Store?]

Página 9

4.0 MODELOS DE NEGOCIO

4.1: Sudeste de Asia y Países de la ASEAN

Mientras que el sudeste asiático se ha convertido en uno de los mercados de más rápido crecimiento en el mundo, llegando incluso a ser comparable al de China, sin embargo ni un solo intercambio de criptomonedas se ha especializado o abierto a este mercado. (Ilustración de naciones ASEAN)

Esta es la razón por la cual PriorityEx ha elegido ser ese puente que permite que el mercado del sudeste asiático realmente utilice y acceda a la red de criptomonedas. Incluso hemos basado nuestro centro en el sudeste asiático para poder brindar el mejor servicio a nuestros usuarios.

4.2: Margen de comercio e intereses de préstamo

Los usuarios pueden optar por aprovechar el margen de negociación hasta por 10 veces lo depósitado, o pueden optar por ser un proveedor de préstamos que va a ganar intereses con sus depósitos de activos. La tasa de interés se determinará automáticamente basándose en la oferta y demanda de la plataforma.

4.4: Billetera y Servicios de Pago

En PriorityEx, tenemos como objetivo proporcionar a los clientes las maneras más convenientes de utilizar criptomonedas en su vida diaria. Cualquier divisa almacenada en las billeteras de criptomonedas Multifirma podrá ser gastada en cualquier parte del mundo con el uso de nuestra tarjeta de débito o a través de pagos de facturas en línea.

4.5 Programa de Reembolso de Comisiones de Negociación

Con nuestro programa de devolución de comisiones de negociación, los operadores y titulares de tokens podrán obtener ingresos pasivos con reembolsos de comisiones mensuales de sus volúmenes comerciales individuales. Alternativamente, los comerciantes también pueden optar por gastar sus reembolsos en una gran cantidad de otros premios. Por ejemplo. tarjetas de regalo, dinero en efectivo, vacaciones, etc. 4.6 Programa de afiliados

Nuestro exclusivo programa de afiliados fue diseñado para estimular el crecimiento de la plataforma y el mercado. No sólo los clientes obtienen un reembolso mensual de la cuota de comercio, sino que también podrán obtener ingresos pasivos basándose en el volumen global de comercio en el intercambio. Esto significa que cuanto más volumen de comercio ingrese a nuestra plataforma, más ganarán los clientes.

Página 10

5.0 ICO PRIORITYEX

5.1: Plan ICO

Participe en el ICO de PriorityEx para patrocinar el desarrollo del Intercambio de Criptomonedas PriorityEx, el primer intercambio de criptomonedas del mundo, que realmente pone a los clientes en primer lugar.

El símbolo de token de PriorityEx será "PYX"; Los tokens PYX se basan en los estándares token ERC20 de Ethereum. Se emitirán un total de 55,000,000 tokens PYX.

<DIAGRAMA> (Mantener el contenido)

Etapa pre-ICO: 1 de enero-31 de enero de 2018 Etapa ICO: 1 de febrero-31 de marzo de 2018 BTC, BCH, ETH será aceptado.

Página 11

Fase pre-ICO

La fase pre-ICO se ejecuta desde el 1 de enero hasta el 31 de enero de 2018.

<DIAGRAM> (mantenga el contenido)

La compra diaria máxima por persona es de 10, 000PYX (Pyx 1 = \$1,5)

Página 12

Fase ICO

La fase ICO se ejecuta desde el 1 de febrero hasta el 31 de marzo de 2018.

<DIAGRAM> (mantenga el contenido)

La compra diaria máxima por persona es de 10, 000PYX (Pyx 1 = \$1,5)

Página 13

5.2 PRIVILEGIOS Del TOKEN PYX

Otro aspecto que se ha añadido a nuestro ecosistema PriorityEx son nuestros privilegios de token PYX; otro paso que hemos tomado para asegurarnos de poner a nuestros clientes en primer lugar.

Todos los titulares de tokens PYX tendrán derecho a estos beneficios y privilegios especiales, independientemente de si han participado en el ICO o no. El propósito de esto es estimular proactivamente el crecimiento en el mercado de criptografía, especialmente en la región del Sudeste Asiático.

5.2.1: Programa de Participación en los Beneficios [Icono: Utilizar el suyo - https://priorityex.io/#profit t o 2 o 5 personas con un símbolo de la ficha PYX entre ellos? (sugerencia)]

Cualquier inversor que posea una ficha PYX durante un mes, en particular recibirá automáticamente un pago de reembolso al comienzo del mes siguiente. Cada mes, una parte de todos los ingresos generados por el intercambio de criptomonedas PriorityEx se abonará a los titulares de fichas PYX en cantidades correspondientes a la participación de cada titular en la cantidad total de fichas en circulación.

Parte de los ingresos de PriorityEx se pagarán de la siguiente forma:

• Mayo-Julio: 40% de los ingresos

• Agosto-octubre: 30% de los ingresos

• Noviembre en adelante: 20% de los ingresos

[Diagrama que muestra los ingresos del 40%, 30% y 20% de ProrityEx Exchange> Icono del Programa de participación en los beneficios> Distribuido a titulares de fichas.]

5.2.2: Quema de tokens PYX [Icono: Use el suyo - https://priorityex.io/#profit o sugiera algo más obvio?]

Para proteger el valor de los tokens PYX y para garantizar que su precio aumente constantemente, hemos implementado un sistema quema de tokens. Cada trimestre anualmente, el 25% de todos los ingresos por transacciones netas ganadas por PriorityEx se utilizarán para quemar fichas PYX de la circulación en función del precio

de mercado en ese momento. Al hacerlo, reduciremos la inflación simbólica, por lo tanto, mantendremos el precio de los tokens PYX evitando que caiga.

[Diagrama que demuestra: 25% de ingresos de PriorityEx> PYX Token Quema = PYX Token Precio ^]

Página 14

5.3: USO DE FONDOS ICO

Con el objetivo de construir un intercambio que pueda satisfacer las necesidades de este mercado en crecimiento, sin dejar de aplicar todas las medidas de seguridad posibles, canalizaremos todos los fondos recibidos de PYX ICO hacia el desarrollo y mantenimiento del comercio de criptomonedas en la plataforma PriorityEx.

Así es como se usarán los fondos de ICO:

[Rediseño gráfico]

40% - Desarrollo de productos

20% - Operación

25% - Marketing

10% - Auditoría y seguridad

5% - Asuntos legales

Página 15

6.0 HOJA DE RUTA DE PRIORITYEX

Hay muchas características dentro de nuestro viaje como plataforma de comercio de criptomonedas de las que estamos sin duda orgullosos, pero uno de nuestros logros más importantes fue alcanzar un volumen diario de negociación de 100 millones de USD dentro de los 12 meses de nuestro lanzamiento.

Aquí está nuestro viaje hasta ahora:

MAYO 2017

Comenzamos a construir una base de clientes para nuestro intercambio para nuestro lanzamiento en Tailandia, Camboya, Birmania, África. Inicio de colocaciones privadas para aquellos interesados en ser primeros inversores.

PriorityEx la idea fue concebida. Fundación del equipo principal y desarrolladores.

ENERO 2018

Comienza el Pre-ICO. Gran inauguración 4.000,000 PYX estarán disponibles para su compra durante la fase Pre-ICO, esperando tener más de 10,000 clientes uniéndose a nuestro Pre-ICO.

FEBRERO 2018

20,000,000 PYX estarán disponibles para su compra durante nuestra fase ICO.

Lanzamiento de la tarjeta de débito y billetera PriorityEx

ABRIL 2018

Lanzamiento de la plataforma PriorityEx. Precio objetivo: \$ 3- \$ 5 / PYX

Planeamos tener al menos 5 representantes a cargo del servicio al cliente, que brinden soporte las 24 horas, los 7 días de la semana, para idiomas locales y depósitos / retiros locales. Los centros financieros en dichos países se utilizarán como apoyo para educar a los inversores y comerciantes.

JUNIO 2018

Comienza el funcionamiento del intercambio P2P.
PriorityEx se expande a 5 países más.
Al menos 20 Representantes financieros en todo el mundo.

DECIEMBRE 2018

Al ubicar a nuestros clientes primero, también debemos priorizar su conveniencia. Es por eso que PriorityEx tendrá una tarjeta de débito y billetera multi-criptomoneda con planes para expandirse a 10 países más y contar con al menos a 40 Representantes Financieros.

Lanzamiento de PriorityEx tarjeta de débito y billetera

EQUIPO

(Rediseño)

Página de exención de responsabilidad DESCARGO

POR FAVOR LEA CUIDADOSAMENTE ESTA SECCIÓN DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD Y TODO ESTE LIBRO. NO DEBES INVERTIR EN LA OFERTA INICIAL DE MONEDAS (ICO) SIN HACERLO.

Este Libro Blanco está diseñado solo para discusión. PriorityEx no garantiza la exactitud de las conclusiones alcanzadas en este Libro Blanco. Toda la información puede ser modificada dependiendo de las circunstancias del período existente.

La información contenida a continuación y en todo este documento no es exhaustiva. Este documento no implica ningún elemento de una relación contractual entre nosotros y el inversor.

PriorityEx y / o los fundadores no garantizan, ni aceptan ninguna responsabilidad legal que surja, o se conecte a la exactitud o integridad de cualquier material contenido en este documento o presentado en cualquier otro lugar relacionado con el ICO de PriorityEx. Los tokens PriorityEx son simplemente "tokens" basados en la red Blockchain, y no están destinados a constituir valores de ninguna manera o estructura. Tampoco es este documento técnico una solicitud de inversión de fondos en forma de moneda emitida por el gobierno de cualquier jurisdicción.

Los tokens de PriorityEx no pueden comprarse con dinero ni con ninguna moneda emitida por un gobierno. Se intercambian con BTC, BCH, ETH al enviar Cryptocurrency a nuestro contrato inteligente en la red Blockchain. Las agencias gubernamentales en algunas jurisdicciones han hecho declaraciones que interpretamos como un requisito para las regulaciones sobre ciertas ofertas de monedas iniciales y ventas simbólicas como inversiones u ofertas.

Por lo tanto, se prohíbe terminantemente a los ciudadanos, residentes (fiscales o de otra índole), y a los titulares de tarjetas verdes de los siguientes países participar en este ICO:

- -Estados Unidos de América
- -República Popular China
- -Singapur
- -Nueva Zelanda
- -Reino Unido

Al pedirte que leas este documento técnico, no te estamos dando consejos. Tampoco lo alentamos a cambiar sus criptomonedas por Tokens PriorityEx. Simplemente estamos delineando nuestros planes para una comunidad de inversión criptográfica y estamos ofreciendo a cualquier persona que comparta y comprenda nuestra visión que forme parte de este token, intercambiando algunas criptomonedas por tokens PriorityEx.

REFERENCIA DE DESCARGO DE RESPONSABILIDAD:

https://ico.wcex.co/whitepaper?lang=th